

offrit le spectacle, à la fois grandiose et touchant, d'une démonstration telle que la religion sait en faire, avec ses émotions, ses pompes et ses réminiscences dont les âmes tirent toujours profit.

M. l'abbé Décary, curé de Saint-Henri, officiait, assisté de M. l'abbé Jos. Décary, du collège de Montréal, et du Rév. Père Hudon, C. S. C., du collège du Sacré-Cœur à Sorel. Le chœur du collège Saint-Laurent chanta avec succès une messe composée pour l'occasion, par un des élèves de l'institution. Le sermon fut donné par le Rév. M. H. Cousineau, supérieur du collège de Sainte-Thérèse. Avec éloquence et persuasion, le prédicateur rappela les souvenirs d'autrefois, raviva, par d'heureuses allusions, la foi de son auditoire ému, faisant un splendide rapprochement de l'église, temple matériel de Dieu, et de l'âme, temple mystique du Saint-Esprit.

MM. les marguilliers de l'œuvre eurent la générosité de présenter un magnifique pain bénit qui fut distribué à la foule; ce don fut d'autant plus apprécié, qu'il rappelait un ancien usage fort cher à la mémoire des fidèles.

Les vêpres furent également chantées par les écoliers qui, durant toute la journée, furent pour beaucoup dans le succès de la célébration. En effet, la fanfare fit entendre ses joyeuses notes dans les rues de la ville, sur le parvis de l'église et dans le parterre du presbytère. A l'issue des vêpres, après une marche funèbre rendue par l'orgue, on chanta un *Libera*, en mémoire des générations couchées au champ des morts de la paroisse; puis on procéda à la vénération de l'insigne relique du martyr saint Laurent, titulaire de l'église.

La bénédiction du Très Saint-Sacrement vint clore dignement cette fête qui ne manquera pas de laisser une salutaire impression dans l'âme des paroissiens de Saint-Laurent, toujours généreux, toujours la main ouverte pour donner à la plus grande gloire de Dieu, le cœur toujours ouvert pour les grandes inspirations.

On remarquait au chœur, outre l'officiant et ses assistants, le Rév. Père Dion, C. S. C., supérieur provincial et curé de la paroisse, M. le chanoine L. Cousineau, MM. les abbés H. Cousineau, Brunet, Arthur Jasmin, Charpentier, C. Décary, Ch. Décary, Châtillon; les RR. PP. Geoffrion, McGarry, Laroche, Grenier, Groulx, Vanier, Migneron et Clément.